

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an [William Wake], Erzbischof von Canterbury.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 20.06.1725

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-18292

Vir^{Per} Illustris

1006

26

Quam insigni humanitate benevolentiæque nuper
exceperis nostrates, Prossum, Presbiterum, Matthe-
um, lectos ~~et ordinatos~~ ad Missionis Evangelicæ
negotium iuvenes, et per Anglican in Indiar Orien-
talem contendentes, ex ipsorum litteris summo gan-
do intellexi. Vere tibi affirmo, ex quo tua
nos prospera hic loci exhilarasti, tam iucundum
et puerum tui recordationem animo meo inhe-
sisse, ac tam prosperam postea multos tui erga
me amoris, tuæque in rem Domini pietatis, iuan-
mentis, ut ^{denique quidem} confidentissime illos tibi per epistola
commendasse ausus essem, nisi infirmitas, qua
per aliquot menses laboravi, valebunda ^{id impediret} ~~mihi affe-~~
cisset. Quod Te ipse illis, ne attatis quidem
a me sperantes, tam benignam mihi voluntatis exhibe-

grata ^{non possum non cumulatione beneficii loco}
^{prosequenti} ~~non mentem a me~~ ^{ante} ~~neg~~ ^{inimicis} ~~et~~ ^{illius} ~~ut~~ ^{tecu} ~~obliviscatur~~ ^{operis}
^{habere} ~~inimicis~~ ^{et} ~~labiosa~~ ^{charitatis} ~~quam~~ ^{non} ~~non
^{de propa-} ~~homo~~ ^{homines} ~~quam~~ ^{erga} ~~ipsum~~ ^{nomen} ~~ostendit~~
^{gaudio} ~~erga~~ ^{itaque} ~~Eum~~ ^{ego} ~~supplex~~ ^{oro} ~~atque~~ ^{obsecro} ~~ut~~ ^{omni}
^{et reliquis} ~~omnibus~~ ^{et} ~~illatissimis~~ ^{collegii} ~~ut~~ ^{membris}
^{generis} ~~reperiat~~ ^{quicquid} ~~in~~ ^{horce} ~~nominibus~~
^{Domini} ~~servos~~ ⁱⁿ ~~serm~~ ^{illius} ~~quod~~ ^{hi iam} ~~non~~ ^{repre-}
^{drantur} ~~missionis~~ ^{negotium} ~~in~~ ^{gentem} ~~illa~~
^{evangelicam} ~~ad~~ ^{quam} ~~Christo~~ ^{lucranda} ~~illi~~ ^{se}~~

